



UN TERCER INTERNO PERMANECE GRAVE EN EL HOSPITAL DE IQUIQUE

Reos muertos habrían ingerido bebida artesanal

Un tercer recluso se encuentra internado con riesgo vital en la UCI del Hospital de Iquique.

Germán Pozo-Sanhueza
german.pozo@estrellaiquique.cl

La Fiscalía de Alto Hospicio se encuentra investigando el fallecimiento de dos internos, un ciudadano chileno de 40 años y uno boliviano de 33 años, en el Complejo Penitenciario de Alto Hospicio.

Según informó la fiscal jefe, Jocelyn Pacheco, estos decesos habrían ocurrido en horas de la madrugada del 17 de febrero. Hecho que también afectó a un tercer recluso, quien se encuentra en riesgo vital, internado en la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) del Hospital de Iquique.

Explicó que ante lo ocurrido se dispuso la concurrencia de la Brigada de Homicidios y del Laboratorio de Criminalística de la Policía de Investigaciones (PDI). Además, instruyeron la concurrencia del Servicio Médico Legal (SML) para la realización de autopsias.

“En primera instancia se ha podido determinar que los internos habrían ingerido una sustancia, al parecer tóxica. Teoría que

estamos a la espera que sea corroborada una vez concluyan las pericias”, detalló la fiscal.

Pablo Valenzuela, seremi de Justicia, detalló que esta sustancia “se trataría preliminarmente de metanol”, añadiendo que ante lo sucedido, Gendarmería instruyó una investigación interna con el objetivo de aclarar el hecho.

Desde el mundo parlamentario regional, el diputado del Partido Comunista, Matías Ramírez, expresó que estas muertes “representan una situación extremadamente grave y da cuenta de las falencias que presenta el recinto penitenciario desde bastante tiempo y que, sin duda, guarda relación con la crisis de las cárceles licitadas en nuestro país, que no han permitido incorporar mejoras a los recintos. En años anteriores, ha quedado de manifiesto, por ejemplo, con la situación de las cámaras de seguridad y su mal funcionamiento; es por ello, que he oficiado al Ministerio de Justicia para recabar mayores antecedentes”.

En tanto, el diputado

independiente de la bancada republicana, Renzo Trisotti, dijo que esto es evidencia que “el sistema carcelario está en crisis (...) Son demasiadas las señales problemáticas, y para el combate de la delincuencia no solo basta la prevención, el control y la investigación sino también un plan de acción de mejo-

BEBIDA ARTESANAL

Marcelo Pérez, subprefecto jefe (s) de la Brigada de Homicidios de la PDI indicó que preliminarmente los fallecidos “habrían ingerido una bebida de origen artesanal, fabricada en dicho lugar, que habría provocado trastornos intestinales previo a sus decesos”.

ramiento del sistema carcelario y apoyo a Gendarmería, el cual debe concretarse”.



LICITACIÓN “SERVICIO DE ASECURACIÓN”

Bases disponibles desde el 18 de febrero, en el

Reunión informativa y visita a terreno: OBLIGATORIA

Consultas: Del 19 al 24 de febrero, hasta las 18:00 hrs

Contacto: abastecimiento@zofri.cl

Respuestas a consultas y aclaraciones: 25 de febrero

Presentación y apertura de ofertas: 17 de marzo, a las